



PRI, partido endeble de la oposición: PAN

RITA MAGAÑA

El dirigente del PAN, Marko Cortés Mendoza, arremetió contra el PRI, al que se refirió como "el partido endeble de la oposición", al señalar que estará nuevamente a prueba, pues iniciara en la Cámara de Diputados la discusión de la reforma electoral que propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Cabe recordar que el PRI, junto con Morena, aprobó la reforma para ampliar la presencia del Ejército en las calles, pese a que los priistas firmaron una moratoria constitucional con PAN y PRD para bloquear reformas propuestas por López Obrador, lo que generó una suspensión temporal de la alianza Va por México.

Por ello, Marko Cortés afirmó que el gobierno de Morena es un peligro para México, porque amenazando y doblando al partido endeble de la oposición, también amenaza la autonomía de las instituciones democráticas y la libertad para decidir, representando el retroceso más gra-

ve en la historia de nuestro país.

Indicó que el gobierno quiere imponer un árbitro electoral "a modo" para alinear a consejeros y magistrados a su voluntad, tal como lo hizo en la fallida estrategia de la militarización, de tal manera que le permitan ir a los procesos electorales sin equilibrios, ni reglas.

"El presidente quiere un árbitro débil para controlarlo, lo quiere a modo, lo quiere de su lado, como a los miembros de su Gabinete, gobernadores y militantes de Morena, que son incapaces de cuestionar sus decisiones totalitarias y arbitrarias", señaló

"El partido endeble de la oposición nuevamente estará a prueba, pero hagan lo que ellos hagan, México seguirá contando con la congruencia y firmeza del PAN".

"Nosotros sin titubeos actuaremos en defensa de la democracia, porque es nuestra convicción y además es el mandato que recibimos del electorado en el 2021", advirtió.